À l'école du Nord depuis la rentrée,

nous avons la chance d'avoir une cour végétalisée ... qui redonne de nouveaux espaces aux enfants et au vivant \*\* • ! Vivement la plantation des arbres et arbustes ! Mais pour le moment, il faut s'armer de patience car la météo ne le permet pas encore. Il fait bien trop sec !

C'est beau de voir comment les enfants se sont appropriés les lieux : partage, apprentissages et nouvelles activités. Pas une récréation où ils ne sont pas en observation de plantes ou de la biodiversité de la cour. Merci aux escargots de se prêter si gentiment à toute cette attention ! Filles et garçons se mobilisent autour des potagers : plantations, arrosages

et cueillette! Et qui sait peut-être des vocations?

Bravo à nos élèves mais aussi aux enseignant.es, au périscolaire: c'est ça être une école E3D : Démarche Développement Durable

Merci aux plus grands qui continuent de gérer le compost et le nettoyage des abords ainsi que le nettoyage du sentier pieds nus













